
令和5年度からの新体制・会則変更に関するご意見・ご質問とPTA本部からの回答（2023年2月17日時点）

ご意見・ご質問①
いつも運営いただきありがとうございます。

幅広く参加しやすい様に、今後の会議などもオンラインでの参加も可能となると良いと思います。

回答 ご意見ありがとうございます。Zoomを利用したオンライン会議等も検討してまいります。

ご意見・ご質問② ボランティアの人数が集まらない場合はどうなりますか？

回答
くじ引きなどは行わず、活動の広報をしつつ地道にボランティアを募ることとなります。

仮にどうしてもボランティアが集まらない場合は、活動を縮小したり中止したりすることもあり得ると想定しております。

ご意見・ご質問③
全て立候補というのは、偏りや決まらない等が起きないか多少の心配はありますがおおむね同意します！

出来ることはボランティアに協力したいと思います。

回答

初めてのことなので、確かに偏りなどが生じる可能性はあります。

ただ、その都度会員の皆さまとコミュニケーションを取り、課題解決をしていけたらと思います。

ボランティアにご協力いただけるとのこと、ありがとうございます。大変心強いです。

ご意見・ご質問④ PTA業務を外部委託へのご検討をお願い致します。

回答 近年はPTA業務の外部委託サービスもあるということは承知しておりますので、料金と内容などを見比べて検討してまいります。

ご意見・ご質問⑤ 他校が同じ様な改革を行い上手くいかなかった事例もある為、少し段階的にしてもよいのかなと思いました。

回答

他校の事例、ありがとうございます。

初めてのことなので課題は出てくると思いますが、その都度会員の皆さまの助けを借りながらやっていけたらと思います。

ご意見・ご質問⑥ 卒対の委員選出方法や運営はどのように変わる予定でしょうか、こちらもボランティア立候補制となりますか。

回答
卒対の委員や運営についてもボランティアとして募る予定です。ただし、卒対は6年生の保護者にやっていただこうと考えています。

運営も含めて全てボランティアを募る考えでおりますが、集まらなかったら活動が成立しませんので、根気よくボランティアを募っていきます。


